

Jorge Edwards estará en Viña por "Día del Libro"

■ Una serie de actividades para toda la familia y que buscan reconciliar a la comunidad en general con el hábito de la lectura, ha organizado el Departamento de Cultura del municipio de Viña del Mar, con motivo del Día Internacional del Libro, que recuerda la muerte en la misma fecha (23 de abril de 1616) de tres gigantes de la literatura mundial: Cervantes, Shakespeare y el "Inca" Garcilaso de la Vega. Además, se celebrará el Día del Derecho de Autor, como agregada. Todas las actividades se llevarán a cabo en el Centro Cultural Palacio Carrasco (Libertad 250).

La agitada semana cultural se inició ayer sábado con el lanzamiento del libro "Cuando los humanos descubrieron la sabiduría de sus veinte dedos", una novela de autoría de la periodista Carmen Imperatore y la bioterapeuta María Estela Echenique que, con ribetes realistas claramente establecidos e investigados, intenta despertar en los lectores el impulso y las estrategias para colaborar en la expansión de la Gaba o "Gran Antena Humana de Armonía Magnética".

Ya el jueves pasado se habían realizado encuentros literarios, los que continuarán mañana lunes, desde las 18:30 horas, con la tertulia "Poesía de Gabriela Mistral", donde Dora Miranda se referirá a los principales hitos de la Premio Nobel de Literatura. En esa misma línea el martes 22, a la misma hora, la escritora local Perla Vallejos liderará el encuentro "Teresa Hamel, escritora viñamarina", donde se recordará la memoria de "la ola marina", como la llamaba su fiel amigo Pablo Neruda. En esa misma jornada, esta vez desde las 19

horas, se inaugurará en los salones del Centro Cultural Palacio Carrasco una exposición colectiva de pintura dedicada a la poetisa de Montegrande, a cargo de la Asociación de Pintores de Chile (APECH).

El jueves 24 de abril, a las 19 horas, se llevará a cabo un taller literario de cuentacuentos, que liderará el actor afincado en Valparaíso, Carlos Genevese, quien revelará los secretos para convertirse en un narrador de mil historias. Ese día también la alcaldesa Virginia Reginato realizará una entrega de libros a distintas bibliotecas comunitarias de la comuna, recibiendo también una importante donación del Proyecto Ubi-Al para la Biblioteca Municipal Benjamín Vicuña Mackenna, que funciona en el Palacio Carrasco.

UN GRANDE EN VIÑA

Enmarcada en estas celebraciones, el próximo viernes 25 arribará hasta la Ciudad Jardín el Premio Nacional de Literatura 1994, Premio Cervantes 1999 y Estrella ganador del II Premio Iberoamericano Pléyades-Casa de América (recibido por su más reciente novela, "La casa de Dostoiévsky"), Jorge Edwards.

El destacado literato de 76 años, autor de obras insignes de la reciente literatura chilena, como "El sueño de la historia" y "Persona non grata", compartirá con sus lectores un animado café literario donde, a rondo de las viejas tertulias, hablará sobre su dilatada carrera y dialogará con sus seguidores. Esa reunión comenzará a las 19 horas, en el propio Palacio Carrasco. Antes, en la mañana (11 horas), habrá una función de teatro

infantil, que se repetirá también el sábado al mediodía.

Finalmente, el sábado, los festejos finalizarán con el lanzamiento del "Poemario Histórico La Batalla de Maipú" en versión Braille, a cargo de Elisa Ferrada y Ediciones Antares, especialmente dirigido a los discapacitados visuales que aman la literatura.



Jorge Edwards estará presente en los festejos literarios en Viña.

El Observador Cultural 20-IV-2008 P. 26

Jorge Edwards estará en Viña por "Día del libro" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2008

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Jorge Edwards estará en Viña por "Día del libro" [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

